
8h30		 Café d’accueil

9h00		 Mot de bienvenue

9h30		 Le développement durable et le respect de la planète en Région 

				    Zoom sur des expériences des Apei 62
		
11h30	Parcours découvertes en 3 groupes

			   	 > Ateliers et village Apei

				    >	Conférence SHIFT Project  

				    >	Repas et visite et visite des stands partenaires

14h00	Le développement économique social et solidaire pour les ESMS
	 			   Zoom sur Les Apei 62 actrices du développement économique social et  
           solidaire de  leur territoire
		
	
15h45	Le regard du réseau Alliances

16h00	Remise des prix du concours «Protégeons notre planète» 

P R O G R A M M E


